

**FUE UNA FARSA...
'GANÉ LA APUESTA'**

PÁG. 35

LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México**“Nunca se había visto esto en la historia, algo tan descarado, ni terminaron su proceso”****ASEGURA EL PRESIDENTE****“Gané la apuesta; una farsa del Frente”**

El Frente Amplio por México ofreció una “comedia”, una “farsa descarada” de proceso para elegir a su candidato a la Presidencia 2024, pues ni lo terminó, porque estaba claro que sería Xóchitl Gálvez, criticó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Eso sí lo voy a decir, gané la

apuesta, eh. No vayan a decir que no sabía yo de lo que se trataba”.

Luego de que Beatriz Paredes, aspirante por el PRI, reconoció que los resultados de la encuesta del Frente no le eran favorables, el mandatario vio el proceso opositor como “lamentable, es un asunto cupular, de arriba. Nunca se había visto esto tan claro, tan descarado porque ni siquiera terminaron su proceso”.

Recordó que después de la encuesta habría una elección interna y ni siquiera se llegó a esa etapa.

Calificó el hecho como un “desfigure completo” que sigue dejando mal tanto a Alejandro Moreno como al PRI. “El presidente del PRI diciendo: ‘ni modo Beatriz, nos ganaron’”.

Sin embargo, resaltó que no es novedad que el PRI reaccione así,

pues él siempre ha dicho que se trata del “PRIAN”.

“Es que ya tiene tiempo que renunciaron a sus principios, a sus ideales, cuando menos desde la época de Salinas”.

López Obrador se pronunció por que ya se concluya con la simulación, algo que estableció el expresidente Porfirio Díaz.

“Porfirio fue el que creó todo este sistema, no existía antes el *tapado*. ¿Quién creó lo del acarreo? Porfirio. ¿La *cargada*? Porfirio”, contó.

A inicios de julio, el Presidente *destapó* a Gálvez Ruiz como la candidata del Frente, pues dijo tener información de que fue una decisión que tomaron Carlos Salinas, Vicente Fox, Felipe Calderón y el empresario Claudio X. González. —*Diana Benítez*